

Particularité technique

Extension règlement CIK des catégories remplacer « jusqu'à 1984 » par : « jusqu'à l'apparition des premiers éléments de carrosserie (exclus) ».

Déroulement des journées

Les karts rouleront par catégories (Classes CIK) ou seront regroupés par périodes de construction

Début des séances : Samedi 15 juin à partir de 9 heures

Nombre de séances : Samedi matin : 3 par classe
Samedi après-midi : 3 par classe
Dimanche matin : 3 par classe
Dimanche après-midi : 3 par classe

Durée des séances : de 15 à 20 mn selon le nombre de participants

Organisation des journées

Possibilité de faire une exposition de karts anciens

Possibilité de proposer des karts, châssis, moteurs et/ou pièces à la vente/échange (réservé aux participants). NON PROFESSIONNELS

Soirée de samedi avec repas compris pour les participants (15 € pour les accompagnateurs ou les personnes qui souhaite participer)

Vie sur place

Le circuit est équipé de stands.
Possibilité de camping sur place. (30 € le week-end).

Technical peculiarity

*Extension of the CIK rules for the categories :
Please replace " until 1984" by "until the onset of body parts"(excluded).*

Planning

Go-karts run per (ClasCIK) category or per construction periods

Sessions Start : Saturday June 15th at 9AM

*Number of Sessions : Saturday morning : 3 per category
Saturday afternoon : 3 per category
Sunday morning : 3 per category
Sunday afternoon : 3 per category*

Duration of Sessions : from 15 to 20 min depending on number of participants

Possibility of an exhibition of vintage go-karts

Opportunity to sale / trade go-karts, chassis, engines and / or spare parts (only for participants, IT IS NON-PROFESSIONAL)

Saturday evening : party, meal included for participants and 15€ for accompanying persons or persons wishing to participate

Life on site

The circuit is equipped with covered stands.

Possibility of camping on site. € 30 for the all weekend (friday to sunday night included)